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致:立法會秘書處

關於 2017 年 7 月 21 日經濟發展事務委員會會當

(建議於大i民山北面設立新主要航道)提供意見

==============~=~====================== 

委員會委員及高速描諮詢委員會成員。

隨著社會及港口發展的需要及避兔人為的意外事故再發生在以上水域設立新航

道有急切的需要，過往很多事故發生都是沒有清晰界定航行路線所致，現時該

水域相當繁，陀及協怪，如機場 3跑工程、屯門至機場海事工程及需要滿足!評

要求的沙洲及籠鼓洲都有限速區等等 c

2017 年 7 月 20 日
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